

9月29日 明日も進むいのちの日

さいたま市では、毎年9月30日を「明日（明日）も進むいのちの日」と制定し、実効的で持続的な学校安全管理体制を図るため、全市立学校でAEDの一斉点検及びAEDの設置場所等の確認を徹底することとしています。本校でも本日朝の会で「ASUKAモデル」ができた経緯や取組などを生徒に説明するとともに、全生徒が本校のAEDの場所を指さし確認をしました。平成23年の悲しい出来事を風化させないように、この日に限らず、生徒も職員も毎日意識して学校生活を送ってまいります。



9月28日 中秋の名月

9月29日は「中秋の名月」と言われる日で、月がとてもきれいに見えます。この日は学校からも夕方から丸くきれいな月が東の方向に見ることができました。日が暮れるのも早くなり、生徒も部活動終了後の下校時に見ていました。このようなきれいな月はなかなか見られず、よいチャンスでした。



9月28日 教育実習生研究授業

今週は養護の教育実習生が保健体育の授業で研究授業が行い、今回もたくさんの先生方が授業を参観しました。授業は「健康な生活と疾病の予防」として調和のとれた生活について1年生で行いました。実習生・生徒ともに授業に一生懸命取り組み、よい研究授業となりました。



9月26日 さいたま市新人体育大会壮行会

朝礼の時間に、来週から実施されるさいたま市新人体育大会の壮行会が行われ、運動部部長から新人戦に向けての意気込みが発表されました。どの部活動もユニフォーム姿は頼もしく、「ひとつでも多く勝つ」気持ちが十分に見られました。これまで頑張ってきた3年生も、後輩たちの立派な姿を見て安心していると思います。



9月25日 さいたま市学力検査

9月25日に第1回さいたま市学力検査が実施され、3年生にとっては進路選択に向けた取組が本格的に始まりました。ついこの間まで部活動等に打ち込んで過ごしていた中学校生活もラスト半年となり、現在、学習に一生懸命取り組んでいます。今回の学力検査は現在の自分の力を知るよい機会です。今後さらに学習に一生懸命取り組んでくれること期待しています。

